

令和4年

3月15日(火)

【その14】

# にゅうどう雲

前号に引き続き、この1年を振り返っての仲間の感想を聞いてみましょう！

みんなは、どんな一年間だったのかな…？

『二年生を振り返って』

この一年を振り返ってみると、心に残ったことが山ほど出てきます。その中でも特に思い出深いことを、語っていこうと思います。

一つ目は、先輩という立場になったことです。二年生になってすぐは、後輩とどう接すればいいのかわからず、私は右往左往していました。しかし、私が昨年、先輩にされて嬉しかったことを行動にし、少しずつ後輩と信頼関係を築くことができました。来年はついに最高学年になり、後輩も増えていきます。これからは、背中で魅せる先輩になれるよう、精一杯努力していきたいです。

二つ目は、行事です。新型コロナウイルスの影響で行事が少なかった今年は、一つ一つの行事がとても貴重に感じられました。例えば、運動会。息を合わせて挑んだ中綱跳びは、かけがえのないものとなりました。また、校外学習では豊かな自然を感じ、友達と絆を深めることができました。そして、意見文発表会。嬉しいことに私はクラス代表に選ばれ、約百五十人に向けてスピーチをしました。いざステージに立つと緊張しましたが、強い意志をもって、目線や声の抑揚に気をつけることができました。自分に自信がもてた、忘れられない行事となりました。

三つ目は、仲間がたくさんできたということです。私は昔から好きなことを語り合い、熱中するのが好きでした。そして今年、私は様々な人と様々な話をすすすことができました。きっと一年前の自分なら、今頃もっと静かだったでしょう。今年一年間で、様々な先生や後輩、同級生と関わり、部活動や行事で支え合ったからこそ、私はこうやって日々笑って過ごせています。様々な人に支えられ、信頼できる仲間がいることがとても恵まれたことだと、私は気づかされました。来年は私も様々な人を支え、みんなが笑い合って過ごせるよう、絆を深めていきたいです。一年間、本当にありがとうございました。

## B 総

◎「クラス代表に選ばれて、学年の仲間の前でスピーチをするということは、本当に貴重な体験でしたね。これからも、自分の意見をしっかりともち、発信していきましょう」

## 『自分が分かった一年』

僕はこの一年で、自分のことが少し分かったと思います。

テスト前などでは提出物を取り組むことが遅くなってしまい、テスト勉強に集中できなかった。三年生では早め早めから課題を取り組み、テスト勉強に集中したい。

部活では、大会で優勝できたり実績を残せました。その中で、自分が守備のときにミスをしてしまったりしました。他にも、なかなか打席などでも打てなかったです。三年生に向けて、素振りをしたりして努力をしていきたい。

家では、朝起きるのができなかったり、時間に気をつけられていなかったと思う。これからは寝るのを早くして、早く起きられるようにしていきたい。

三年生に向けて多くの課題があるので、今のうちから受検に向けて頑張っていきたい。

### A 総目

●「自分のことを見つめ直して、冷静に分析することができますね。ここで感じたことを今後にどう生かしていくかが次の課題ですね。来年の飛躍につなげていきましょう」

## 『三学期を振り返って』

三学期を振り返ると、ほとんど学校に来た記憶がありません。そこで大きく二つのテーマを挙げます

一つ目は、オンライン授業です。友達に直接会って話せなかったり、質問しづらかったり、実際に実験などは行えたりできないという欠点がたくさんありました。ですが、欠点だけではないと思いました。一つには授業動画はクラスルームにあるので、それを繰り返し見て振り返ったり、タブレットで調べて理解を深めたりできることです。また、二つには直接ではないけれど、meetで意見交換ができます。私はオンラインで完全に会話できないと思っていたけれど、四人班で意見交換して授業を受けられたことが一番嬉しかったです。今のご時世だからこそ、体験できたことなので少し良かったです。

二つ目は、テストです。学年末テストは、三年生の0学期と思って勉強に取り組んだり、今までのテスト勉強の反省を生かしながら行いました。三年生0学期としてテスト前のよい習慣をつけられたと思うので、三年生からはそれを結果につなげられるように頑張っていきたいと思います。また今回のテストを通して、改めて見直しが大切と感じたので、見直しの時間取れるくらい余裕のあるテストにしたいです。

まだ、終わっていない行事があるので、それに向けてしっかり準備して成功させられるように、自ら積極的に取り組みたいと思います。三年生になったら、もっと集中して頑張ります。

### D 総目

●「もう、3年生になるための心構えがしっかりとできていますね。どんな体験も、将来の自分にとって何かに役立つものです。残りの1年間を充実した年にていきましょう」

## 『二年生を振り返って』

僕は2年生を振り返り、何事にも全力で取り組めた素晴らしい年だったと思いました。その中でも、特に校外学習と定期テストが自分にとって心に残りました。

まずは校外学習についてです。事前準備では、クラスのみんなで協力しながら準備をしたことで、クラスが一つになったことがとても嬉しかったです。また、当日は青木ヶ原樹海、富士山といった関わりの少ない自然に触れ、たくさんの「初めて」を経験でき、とても良い思い出となりました。

次は定期テストについてです。二年生では一年の頃の何倍もの勉強をして、初めて高得点を取り、自分に自信をもてるようになりました。また、一つ一つあきらめずに努力していくことの大切さを学びました。

このように、僕は二年生で多くのことを学び、自分にとってプラスな一年でした。三年生になっても変わらず全力で取り組み、悔いの残らない一年にしていきたいです。

### C 総目

❶ 「実行委員として関わった校外学習では、行事の成功を通してより深い達成感が得られたようですね。様々な場面で自分に自信をもつことができ、充実した年になりましたね」



❷ 「こうして振り返って見ると、いろいろなことがあった1年間じゃったなぁ…。たくさん

の思い出を胸に、いよいよ3年生に進級でござるな。みんなで頑張るのじゃぞ！！」